



PRÉFÈTE DE LA MAYENNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Laval, le 1^{er} juillet 2023

Troisième nuit de mobilisation des forces de l'ordre et de secours : des violences urbaines en recul

Au cours de la nuit du 30 juin au 1er juillet, des violences urbaines sont à nouveau survenues dans le département. Leur intensité est en recul par rapport aux deux nuits précédentes. Les forces de l'ordre et de secours sont toutefois restées mobilisées pour prévenir tout débordement et procéder à des contrôles.

Quelques tirs de mortier ont eu lieu dans la soirée à Laval. Plusieurs incendies volontaires de containers sur la voie publique ont été maîtrisés par les sapeurs-pompiers à Evron et à Laval, dans le quartier de la gare.

L'action conjointe des policiers et des gendarmes a permis de maintenir un haut niveau de vigilance toute la nuit et d'assurer l'ordre dans les zones concernées. Les forces de l'ordre ont ainsi procédé à de nombreux contrôles. 3 mineurs ont ainsi été amenés au commissariat pour y être récupérés par leurs parents après rappel des devoirs liés à l'autorité parentale.

Comme la nuit précédente, aucun bâtiment public n'a été incendié et aucun magasin n'a fait l'objet de dégradation ni de pillage.

La préfète de la Mayenne remercie de nouveau les policiers, gendarmes et sapeurs-pompiers pour leur action et leur engagement continus depuis le début des événements.

L'ensemble des équipes demeurent mobilisées pour assurer la sécurité et la tranquillité de nos concitoyens.

Cabinet de la préfète

Tél. : 02 43 01 50 54

Mél. : pref-communication@mayenne.gouv.fr

Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle

1/1

46 rue Mazagran
53000 LAVAL CEDEX

 @Prefet53

 Préfet de la Mayenne

 @prefet53